

Salvador Nasralá est à la tête des résultats des présidentielles au Honduras



Tegucigalpa, 27 novembre (RHC)- Le Tribunal Suprême Électoral du Honduras a fait savoir que le candidat de l'Alliance d'Opposition à la Dictature, Salvador Nasralá, est en tête des résultats des présidentielles avec 45,17% suivi de l'actuel chef d'état, Juan Orlando Hernández, avec 41%.

Le président de cette entité électorale, David Matamoros, a affirmé que l'on procède encore au dépouillement des voix dans plusieurs bureaux de vote.

Les observateurs internationaux ont dénoncé le retard dans la remise des résultats des élections et ils ont demandé les informations pertinentes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/148574-salvador-nasrala-est-a-la-tete-des-resultats-des-presidentielles-au-honduras>



Radio Habana Cuba